
資料２

「道内の感染状況等について（道案）」に対する主な意見

１ 有識者・専門家等の意見

１－①
道案に異論なし。
再度の感染の波を小さくするためにも、また、この連休の影響を見る

ためにも、引き続き、モニタリングなどの取組は必要と考える。

１－②
感染状況が落ち着いており、全国一斉に措置解除などの報道もされて

いるが、解除後の行動についてもマスクの着用など感染対策を促す必要
があるので、ＨＰ等での働きかけをお願いする。

１－③
変異株の出現により、どのレベルで集団免疫が確立するのか、しない

のかが確定できない状況にあるとは思うが、一方でワクチン接種が進む
中、様子を見ながら少しずつできるところから緩めていくことも、道民
の理解を得るためには重要なことだと思う。
地域や対象集団、また、イベントを限定して一部解除し、その後を確

認しながら徐々に広げていき、問題があった場合には元へ戻すという繰
り返しになること等の理解をいただきながら、実施できる方策をぜひ検
討していただきたい。

１－④
新規感染者数が全体的に減少傾向になり少し安心している。
ワクチン接種については、接種率が早く全国平均に追いつけるように

努力していただきたい。

２ 市町村・関係団体の意見

２－①
３連休の人流増加が緊急事態宣言前の水準を超える地域もあることか

ら、感染のもう一段の減少に向けて対策を徹底して欲しい。

２－②
飲食店の第三者認証制度の開始に当たっては、事業者と利用者双方に

分かりやすい情報提供と丁寧な周知をお願いする。


